



Die zwölf Spitzenkandidaten der Volkspartei Klosterneuburg: Georg Mayerhofer, Peter Mayer, Traude Balaska, Mag. Konrad Eckl, Richard Raz, Mag. Stefan Schmuckenschlager, Hans Doskoczil, Dr. Maria-Theresia Eder, Mag. Roland Honeder, Martin Czerny, Dr. Holger Herbrüggen und Heinz Thaler (v.l.).

FOTO: ZVG

Wahlkampfauftakt im Raiffeisensaal

ÖVP STELLT KANDIDATEN VOR / Bereits fix gereiht sind 12 Bewerber, erwartet werden 20 Mandate.

VON NICOLA ASKAPA

KLOSTERNEUBURG / Mit insgesamt 73 Kandidaten startet die ÖVP in Klosterneuburg in die Gemeinderatswahlen 2010. Derzeit wird von 20 Mandaten ausgegangen. „12 sind bereits fix gereiht, damit auch jede Katastralgemeinde ihre entsprechende Vertretung hat“, erklärt Stadtrat und Klubobmann Richard Raz. Ab dem Platz 13 herrscht bei der ÖVP bis zum 14. März der freie Wettbewerb.

Die zwölf Spitzenkandidaten und die übrigen 61 auf der Liste Befindlichen wurden beim Wahlkampfauftakt im Raiffeisensaal vorgestellt. Kandidaten, Parteifunktionäre, Vizebürgermeister Fritz Kaufmann, Bürgermeister a.D. Dr. Gottfried Schuh,

DIE GEMEINDE WÄHLT 
SONNTAG, 14. MÄRZ 2010 

Landtagsabgeordneter DI Willibald Eigner und OGM-Chef Dr. Wolfgang Bachmayer fanden sich ein, um bei Brötchen, Erfrischungen und musikalischer Begleitung von den „Happy Men“ in die richtige Wahlkampfstimmung zu kommen. Als essentielle Themen des Wahlkampfes wurden beim Auftakt Sicherheit, Soziales und Zukunft angeführt.

Fritz Kaufmann wird bekanntlich seine politische Karriere mit dieser Legislaturperiode beenden. So wird Klosterneuburg schon bald auch einen neuen Vizebürgermeister haben.